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１．点 鐘
２．ロータリーソング静聴(奉仕の理想)
３．出席100％表彰・誕生祝・結婚祝
４．会長報告
５．幹事報告

６．委員会報告
７．クラブフォーラム

｢前期の活動報告と後期の活動計画｣
８．点 鐘

例会終了後、定例理事会開催

◆出席１００％表彰
左より

山同輝和 君（ 8年）
小林惠司 君（14年）
河内良範 君（ 8年）

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生赤城RC 1/17 Ｂ方式 1/31（休） 他７ＲＣより
◇クラブ会報が到着しております

・桐生赤城ＲＣ 12/13 12/17
◇その他

・「ガバナー月信１月号（Ｖol.７）」が届いております。
以上

◆誕生祝い
渡邊智裕 君

早川勇一 君 津久井正義 君 近藤幸利 君
江原利夫 君 金子福松 君

◆会⻑報告 東郷会⻑
先週は、久しぶりに華やかな音楽鑑賞も含めＲＣらし

い新年初例会が出来たと思います。本日はクラブフォー
ラムということで、ぐっと日常に戻ってくるようです。

昨日、野田先生からもご連絡をいただいた通り、新型
コロナウイルスの関係で、群馬県は現在の警戒レベル
｢２｣を２７日まで維持と言う発表がございました。

昨日時点の県内の病床(６８５床)使用率は６８％と依
然高止まり(レベル３〜４相当)の状態です。重症者が比
較的少ないことが今回のレベル維持の判断理由のようで
すが、県内の感染者数は累計で４０万人越えとなってお
り、予断を許さない状況が続きます。ロータリーライフ
を満喫する為にも、例会にて感染させないように、引き
続きご理解の程よろしくお願いいたします。
１．１月２０日(金)は、本日同様クラブフォーラムを

予定しています。そして、桐生赤城ＲＣより代表者
３名が来訪され、２月１９日(日)開催予定のＩＭの
趣旨説明をされることになっております。
また、例会後には例会運営委員会も予定しています。

以上

㈲プラスツーリズム

代表取締役 小 林 聡
桐生市仲町２－１１－２３

TEL０２７７－２０－８５１１

◆結婚祝い
左より

新島健介 君
坪井良行 君

栗原秀一 君
加藤 努 君



●会員組織委員会
皆様こんにちは。会員組織委員⻑の

家住でございます。ここのところいく
らか温かいので果樹(葡萄･桃･さくらん
ぼ･栗･すももとか)の剪定を昨日今日と
始めました。最近はそんなことをやる
時間が多くなったので、人と行き会う
機会がないので、少し言語障害が出て
るかな？とそんな感じが自分ではして
おりますが、会員組織委員会として前
期は皆様に応援をしていただいた事を
改めて感謝を申し上げます。

＜前期活動報告＞
1，【会員増強】

前期に須田朗君、松島共由君、渡邊智裕君等３名の方々
が入会されました。それぞれお骨折り頂きました、霜村年
勇君、津久井正義君、向田靖君には感謝申し上げます。
お三方とも例会出席も良く、すでに存在感を発揮されてお
ります。先輩会員の温かいご指導をこれからもお願い致し
ます。尚、退会会員は一人もおりませんでした。ご協力に
感謝申し上げます
２，【ロータリー情報】

入会されました３名の方々に、直前会⻑の高森勉君が、
推薦者と共に同行してロータリー情報、当クラブの活動状
況と方針等説明され、入会してからの⼾惑いが無い様に務
めました。

- 2 -

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

誕生祝い有難うございます
お陰様で卒寿(90歳)になりました 金子君

金子福松 様
90歳 バンザイ。バンザイ。おめでとう 江原君

新年明けましておめでとうございます
小林(惠)君、野村君

本年も宜しくお願い致します ⻘山(豊)君、坪井君
今泉さん 初例会ありがとうございました 池末幹事
クラブフォーラムよろしくお願いします 乾君、今泉君
各委員⻑さん 宜しくお願いします 前原君
3/8 女性ネットワーク

チャリティーゴルフお願いします 浦野君
誕生祝いをいただいて ありがとうございます

渡邊君、近藤君
おみくじで「半吉」ってあるそうです

中吉より良いの悪いの？ 野田君
２日間で２,２００歩

一晩寝ると細胞だかが疲れを取ってくれるか？ 舩⼾君
肩の手術から約１年 やっとすこしずつ

手が上がるようになってきました 山形君
ありがとうございました 松島君

※ おみくじの「半吉」は、吉も凶も半々にあるという意味らしいです。

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
誕生祝いを戴いて(９０歳です) 金子君
金子さん 誕生日おめでとうございます 江原君
明けましておめでとうございます

今年もよろしくお願いします
池末幹事、野村君、渡邊君、坪井君、山形君

各委員⻑さん 宜しくお願いします 前原君、今泉君
出席１００％表彰を戴いて 小林(惠)君、河内君
円高 久しぶりの１＄１２９円 ⻘山(豊)君
まだ寒さ続きます。

コロナ・インフル感染気を付けましょう 近藤君
山形さん 年末毎年ありがとうございます 浦野君
特になし 舩⼾君
新年も会員皆様の健康に役立つように

情報を提供して行きます 野田君
会員増強よろしくお願いします 家住君

◇米山BOX 江原米山奨学担当
明けましておめでとうございます 野村君
本年もよろしくお願いします 坪井君
初例会申し訳ありません

今年もよろしくお願いします 池介幹事
やっと復帰できました ⻘山(豊)君
クラブフォーラムご苦労様です 近藤君
各委員⻑さん 宜しくお願いします 前原君
クラブフォーラム発表の皆様

よろしくお願いします 山形君
中野さん、江原さん

ありがとうございました 小林(惠)君
リサイクル募金 ご協力ありがとうございます 舩⼾君
今日は暖かいです 乾君
２月１７日までにバザー品宜しくお願いします 浦野君
誕生祝いを戴いて(90歳になりました) 金子君
金子さん 健康⻑寿おめでとうございます 江原君

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 山同プログラム担当

会員総数５３名 (出席免除者１１名の内６名が出席の為)
出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数３６名
欠席者１２名(内前メイク３名) 最終欠席者９名
出席率 ８１.６３％ （前々例会修正出席率 82.93％ ）

クラブフォーラム

『前期の活動報告と後期の活動計画』

●女性ネットワーク委員会 浦野女性ネットワーク委員⻑
女性ネットワーク最後の事業と言う事で、国連で「国際女

性デー」と言うのが３月８日(水)に指定されております。これ
にあやかりまして『ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ＆
バザー』を鳳凰ゴルフ倶楽部にて開催いたします。

クラブの皆様には、ゴルフコンペの参加は勿論ですが、
ゴルフに参加されない方でもバザーのご協力等をお願いする
と言うことで、２月１７日(金)の例会までに、日本料理うお
せんさんまでにお持ちいただければ幸いと存じます。

バザーの回収金やチャリティーゴルフでの収益は全て、ポ
リオプラス委員会を通しまして、ポリオ撲滅に充てたいとい
う趣旨でございますので、是非ご理解の程お願いいたします。

ゴルフの方は２月６日(月)締切と言う事で、遠いクラブ様
はなかなか来られないかもしれないので、近隣クラブ様には
ご協力を強くお願いしておりますので、よろしくお願いしま
す。

女性ネットワーク委員会主催ではありますが、女性に限ら
ず、男性会員の方、家族会員の方も含めて、誰でも参加可能
となっております。バザーの品も多く買っていただければと
思っておりますので、よろしくお願い致します。

残る年度も半年ですが、女性ネットワーク委員会としては、
今年度で最後の委員会になるそうです。女性男性という時代
ではないという事なので、別の名前で委員会も発足するそう
です。私が最後の女性ネットワーク委員⻑と言う事で、是非
ご協力いただければと思います。よろしくお願いいたします。

家住委員⻑
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3，【危機管理】
弁護士の中島俊太朗君の担当ですが、クラブのリスク管

理、クラブ及びクラブに参加する⻘少年等のリスクに適切
に対処する事について特に問題は無かったようです。

＜後期活動計画＞
１，【会員増強】

会員増強担当の堀江絹子君を中心として、前年度から引
き継いだ新会員候補者リスト、又、年初に実施した推薦者
のアンケートを検討する為に、会員増強担当者会議を早期
に実施したいと考えております。特に女性会員の入会に力
を入れて図りたいと考えております。年度後半から年度末
にかけてどうしても退会者が出易いので、会員皆さんのご
注意とご支援をお願いします。会員増強と退会防止の観点
から正会員類型の多様化も検討していかなければならない
と考えております。この件につきましては、東郷会⻑も熱
心に前期から取り組んでおられますので、東郷年度で具体
的な決め毎が出来ればと思っております。
2，【ロータリー情報】

高森勉君担当ですが、前期同様に新会員入会候補者への
対応と合わせて、前期に出来なかった「近年ロータリーの
あり方が大きく変化している為、会員に最新の情報を提供
する」を実施し出来たらと考えています。
3、【危機管理】

会員の皆さんにロータリアンとして活動するなかでの危
機管理について、担当の中島君より一度お話をして頂けた
らと考えています。出来れば、例会を一日いただいて、髙
森君と中島君でお話をさせて頂ければと思っております。

コロナ禍という大きな制約の中で、例会場｢うおせん｣の
経営者である津久井正義会員のご尽力、又、三澤恵美さん
を新事務員として迎え、東郷学会⻑のリーダーシップ、会
員皆さんの努力もあって新生桐生⻄ＲＣが出来上がりつつ
あると思います。

一面的な見方ですが、組織は｢人数｣です。｢人数｣は力で
あります。我がクラブの安定的な運営、活動の状況を考え
ますと６０名の会員数は必要なのではないかなと思います。
現在５３名の会員数ですが、限りなく６０名目指して会員
増強に皆さんと共に力を合わせたいと考えております。

最近、例会で顔を見ないなという方がいらっしゃいまし
たら、推薦者を含めてお気に留めていただいて、アプロー
チをして退会防止を図りたいと思います。

以上、会員組織委員会の前期報告と後期計画と致します。
今後ともご協力をお願いします。

●クラブ運営委員会
皆様こんにちは。クラブ運営委員⻑

の天沼でございます。東郷年度も始ま
り、あっという間に前期も滞りなく終
了出来ました。

先程も家住委員⻑より新生の桐生⻄
ＲＣとお話がありましたが、本当にそ
の通りだと思います。周年行事も終わ
り、これから５５年、６０年に向けて
の１年目の年でもございます。

また１番変わったのは、永く事務局
をしていただいた前事務局が退職しま
した。新たに新しい事務局さんが入っ 天沼委員⻑

て来ましたけれども、恐らく今迄の事務仕事とは全く違う
のではないかな？と、苦労してしているのかな？と思って
おります。そんな中で、会⻑・幹事がもう少し優しい顔を
していただければ助かるんですけど(笑)そう言った形でク
ラブを運営していけると例会場も賑やかになるんじゃない
かな？とこんな風に考えております。いずれにしても、会
⻑・幹事には本当に頭が下がる思いでおります。例会の資
料なり、全て作成をしている。

今迄そんな事は、私も会⻑を経験しておりますが一度も
考えた事はありませんでした。

しかし、やってみれば出来るもんだなと考えまして、年
度初めにクラブ運営委員を開催して、なるべく例会にはク
ラブ運営も協力して出来る事はやって行きましょうと始ま
りました。

【クラブ運営委員会 全体の役割】
◦ネームプレートの配布

（例会では出席100％・誕生・結婚祝いの胸章の準備）
◦出席100％・誕生・結婚祝いの司会進行
◦ビジターの受入

（メイクカードを渡す、ビジター費を頂く、席まで案内をする）
◦ ｢ロータリーの友｣及び｢卓話者の資料｣等の配布
◦他の委員会主催の例会の手伝い

（職場訪問、早朝坐禅など案内）

＜前期活動報告＞
1．【出 席】

出席担当で⻘山桃子君が担当しております。入会間もな
くから出席担当として大変な思いをしたんじゃないかな？
と思いますが、前出席担当の山同君に教わりながら、例会
時、計算等も大変な中、委員会報告のトップバッターとし
て順番狂わず「出席報告」が出来た。これは素晴らしいこ
とだなと感じております。
2．【プログラム】

プログラム担当で山同君が担当しております。東郷年度、
二ヶ月毎に例会運営委員会に参加。プログラム【案】に作
成をしていただきました。また、前期はコロナ渦の中でも、
色々中止になり、延期になり、卓話者を急遽出さなくては
ならないなど卓話者の手配・依頼を上手く出来たのではな
いかなと考えております。
3．【親 睦】

前期の大行事（納涼会・忘年会）は皆様も楽しみにして
いたと思いますが、コロナウイルス拡大の為、中止となり
ました。木村親睦担当が、普段になく元気が良く、納涼会
の時も忘年会の時も、こんな事までやったのかと思う位、
プログラムを作ったり計画を立てましたが、やむを得ず中
止となりました。
4．【健康管理】

12月「疾病予防と治療月間」と因んで、専門的立場から
コロナウイルスに関しての卓話を野田君からいただきまし
た。大変興味のある卓話で、時間が短かったのですが、み
んな真剣に聞いていたような気がしております。また、必
要に応じて医療従事者の立場から指導・助言をいただいて
おりました。
＜後期活動計画＞
1．【出 席】

今年度、新たにメイクカードを作成致しまして、受付の
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●公共イメージ委員会
まずは、仕事の都合上とは言え、

東郷年度において公共イメージ委員⻑
という大役を任された身でありながら、
例会や理事会等 出席できない状況が続
いていることをお詫び申し上げます。

今年度も昨年まで同様、新型コロナ
ウイルス感染症の拡大の波の増減幅に
おいて例会の開催及びその内容につい
て判断の難しい年度となってしまいま
した。その様な状況におかれましても、例年同様の年度初
めの桐生市⻑・みどり市⻑・桐生タイムス社・上毛新聞桐
生支局への表敬訪問を行い、また８月行われた大間々高校
模擬面接の様子を桐生タイムスに掲載していただき、7月
26日には桐生タイムス紙に暑中見舞い広告の掲載を致しま
した。

また今年度より、クラブ会報を会員による作成へと移
行させ、小林聡会報雑誌担当を筆頭に委員の皆様の協力の
もと推し進めてまいりました。その中で、「Teams」にお
ける共同編集機能の有用性も発見でき、LINEと合わせ、
ICTツールの一つとして、今後さらに活用が出来るような
基盤作りをしていきたいと考えております。

また、今泉攻一歴史編纂・ＩＴ・ＣＩＣＯ担当により
クラブホームページのリニューアルをしていただきました。
桐生⻄ロータリークラブの活動をより周知していただける
ような情報発信を積極的に掲載していきたいと考えており
ます。

後期においては、前期に引き続き、東郷会⻑の方針で
もある、マイロータリーの100％登録を目指し、活動を活
発に行っていきたいと思います。

栗原委員⻑

★江原君からの宿題★
＜今日の一句＞ 徳川家康の遺訓
人の一生は重荷を負うて遠き道を行くがごとし。

急ぐべからず。

不自由を常と思えば不足なし。

こころに望みおこらば困窮したる時を思い出すべし。

堪忍は無事長久の基、いかりは敵と思え。

勝つ事ばかり知りて、負くること知らざれば害その身に

いたる。

おのれを責めて人をせむるな。

及ばざるは過ぎたるよりまされり。

特別養護老人ホーム

社会福祉法人美幸会 かさかけの里
理事長 近 藤 幸 利

みどり市笠懸町鹿3033－12
TEL０２７７－４０－５１６７

《 次 例 会 予 告 》

１月２７日(金) １２:３０点鐘

物故会員追悼・施設優良職員表彰報告

理事会報告 1月 13日

１．今後の例会運営について
1月27日までの県内の警戒レベル「2」
今後も飲食なしの短縮例会を継続する。

２．今年度の地区補助金事業について
わたらせ養護園と大間々高校へボッチャ用具を寄贈
し、報告を含め2月中には完了の予定。

3．群馬県肢体不自由児協会 山本一太会長より寄付
のお願いについて
「星野富弘氏花の詩画クリアファイル」を52枚
計10，400円分を寄付予定。

以上

所に置いてあります。出席率を上げるためにもメイクカー
ドを使用していただきたい。また、前期と同様に行ってい
きたと思います
2．【プログラム】

コロナ渦の中、会員の卓話も多くなるかと思いますが、
よろしくお願いします。他、前期同様に行って行きます。
3．【親 睦】

春の家族会、親睦事業等、コロナ渦ではありますが、念
入りに計画をしたいと思っております。
4．【健康管理】

例年通り｢早朝健康診断｣を実施したいと思っております。
可否や時期を検討して参ります。

最後になりますが、クラブ運営委員会、担当者は勿論の
事、委員会全員で、また、会員の皆様にもご協力をいただ
いて残りの半年間を盛り上げていきたいと思っております
ので、よろしくお願いします。

医療法人社団 三恩会

ブルーメンハイム・トーホー
介護部長 越 塚 ひ と み
太田市薮塚町３４４６－１

TEL０２７７－７８－７５５１

㈱アルファーマメディカル

代表取締役 栗 原 秀 一
みどり市大間々町大間々２１－３
TEL０２７７－３２－３９７４


